



Jahresbericht 2016 der Präsidentin

Das Vereinsjahr 2016 endet mit der Generalversammlung vom 22. März 2017.

Der Betrieb wurde im 2016 von den Hauptbetreuerinnen, Nadja Leuthold, Simone Stiefel, Conny Aeschbacher und Tanja Bärtschi geleitet.

In der Saison 2016 besuchten uns 615 Kinder und 230 Erwachsene auf dem Robinsonspielplatz. Das Wetter spielte auch grösstenteils mit sodass dem Bauen und Spielen nichts im Wege stand.

Märtbeizli 16.04.2016

Auch letztes Jahr führte der Verein wieder das Märtbeizli am Wochenmarkt in Embrach. Trotz des schlechten Wetters besuchten uns viele Leute und liessen sich die feinen Crêpes und Kuchen schmecken.

Piratentag/Sommerplausch

Der schon fast legendäre Piratentag wurde auch im 2016 durchgeführt. Das Angebot war innert Kürze ausgebucht. Wir durften einen super Tag bei heissem Wetter geniessen.

Kerzenziehen

Das traditionelle Kerzenziehen auf dem Robinsonspielplatz fand wie immer im November statt. Die Temperaturen waren etwas tiefer als im vergangenen Jahr, jedoch nicht ganz optimal. Es besuchten uns trotzdem viele kleine und grosse Kerzenzieher/innen.

Spendenparlament Zürich

Der Schlussbericht des Projektes welches wir beim Spendenparlament Zürich eingegeben haben wurde von mir erstellt und weitergeleitet. Leider konnten wir das Projekt nicht realisieren. Es ist beinahe unmöglich, Jugendliche zu finden welche das Interesse an der Mitarbeit auf dem Robinsonspielplatz haben. Das Projekt wird daher eingestellt. Die Spende über CHF 2'000.00 wird für den laufenden Betrieb genutzt.

Personelles

Es freut mich sehr, dass das bestehende Team die Saison 2017 in unveränderter Zusammenstellung in Angriff nimmt. Auch der gesamte Vorstand stellt sich zur Wiederwahl für das Jahr 2017.

Allgemeines/Diverses

Im Hinblick auf die Eröffnung am 1. April 2017 nahm ich die Inspektion auf dem Spielplatz in Angriff. Leider gibt es Vieles das erneuert, renoviert und aufgeräumt werden muss. Hier nur eine kleine Liste mit den dringendsten Dingen:

Wand beim Werkzeugschuppen ersetzen
Instabile Hütte auf dem oberen Platz abbrechen
Brombeeren zurückschneiden und weiter bekämpfen
Zaun auf dem oberen Platz wurde heruntergedrückt und muss stabilisiert werden
Der Boden beim Brunnen rutscht immer weiter ab. Was tun?

Vieles muss ausserhalb der Öffnungszeiten erledigt werden was natürlich schwierig zu organisieren ist. Zudem fehlt auf dem eher frauenlastigen Betrieb einfach das Know how und die Muskelkraft.

Evt. werden wir uns mit der Gemeinde in Verbindung setzen und um mögliche Hilfestellung vom Werkhof anfragen.

Das genaue Vorgehen wird sicher an der nächsten Vorstandssitzung besprochen.

Präsidentin

Die erfreulich hohen Besucher/innenzahl im 2016 erfüllen mich mit Stolz und zeigen, dass wir wohl gute Arbeit leisten. Glücklicherweise mussten wir weder grosse Verletzungen noch sonstige unerfreuliche Zwischenfälle verzeichnen. Alles in Allem dürfen wir auf eine tolle Saison zurückblicken.

Ich freue mich auf die kommende Saison welche uns hoffentlich wieder viele lachende Kinder und glückliche Eltern bringen wird.

Ein Dankeschön an meine Vorstandskolleginnen, die Hauptbetreuerinnen und die zahlreichen Helfer und Helferinnen welche uns die ganze Saison tatkräftig unterstützt haben.

Verdankungen

Der Vorstand bedankt sich bei folgenden Personen und Institutionen ganz herzlich

- Allen Hauptbetreuerinnen
- Allen freiwilligen HelferInnen
- Mitglieder
- Gönnern und Spender
- Der Gemeinde Embrach

Embrach, 18. März 2017

Die Präsidentin: Jeanette Fischer _____